



## **Buzz Racing Team with B-Max が**

### **全日本スーパーフォーミュラ選手権第1戦で名取鉄平選手を起用！**

国内主要カテゴリーのすべてに参戦する B-Max Racing 株式会社（本社：神奈川県綾瀬市：代表取締役 宮田雅史）は、新型コロナウイルス感染拡大の影響にともなう外国人ドライバーの渡航制限にともない、8月29日（土）～30日（日）に開催される2020年度全日本スーパーフォーミュラ選手権第1戦ツインリンクもてぎに参戦を予定していた Buzz Racing Team with B-Max のセルジオ・セッテカマラ選手、シャルル・ミレッシ選手の入国に向け努力を続けて参りましたが、最終的に入国が叶わなかったため、第1戦ツインリンクもてぎでは、1台体制での参戦を決め、名取鉄平選手が参戦することが決定致しましたのでご報告致します。

名取選手は、同週末に行われる全日本スーパーフォーミュラ・ライセンス選手権に TODA RACING から参戦する予定となっており、このレースウィークは両選手権へのダブルエントリーとなりますが、2020年にパートナーとなっていたいただいた Buzz & Co Asset Management 様の強い推薦もあること、また本人の熱意により、参戦が可能と判断し今回の決定に至りました。

#### **●B-Max Racing Team 総代表 組田龍司 のコメント**

「まさに昨日まで、レギュラーのセッテカマラ選手、ミレッシ選手の来日に向けて最大限の努力をしてきましたが、残念ながら実現には至りませんでした。そんななか、1台でも走らせようと努力を重ねた結果、メインスポンサーである Buzz & Co Asset Management 様から推薦していただいたドライバーが名取選手でした。本来は名取選手の今年のテーマは、全日本スーパーフォーミュラ・ライセンス選手権で好結果を残すことであり、影響を及ぼしてしまう恐れもありましたが、本人の強い希望と、Buzz & Co Asset Management 様から経験を積ませたいという希望があり、関係各所のご協力もあり、参戦が決定しました。

ぜひご声援よろしくお願ひ申し上げます」

●**名取鉄平選手**のコメント

「今回の参戦にあたり、Buzz & Co Asset Management 様をはじめたくさんの皆さんのご支援があったことを感謝致します。8月28日（金）の公式テストが初めてのスーパーフォーミュラドライブとなりますが、今からすごく楽しみです。今回はスーパーフォーミュラ・ライツとのダブルエントリーで、季節の面でもタイムスケジュールの面でも厳しい部分がありますが、自分のポテンシャルがアジア最高峰のレースでどれだけ通用するかを試してみたいと思います。今後に繋がるレースにしたいですし、応援して下さいる皆さんに恩返しができるように頑張りたいと思います」

●**Buzz Racing Team with B-Max 長谷川謙一総監督**のコメント

「名取選手は、FIA-F4 のデビューが私たちのチームでしたので、こうしてスーパーフォーミュラに Buzz Racing Team with B-Max からデビューできることは非常に感慨深いところがあります。新型コロナウイルス感染拡大の影響で、セルジオ・セッテカマラ選手をはじめ外国人ドライバーが来日できない中、こうして彼にチャンスを与えられたことを嬉しく思っています。やるからには経験の面はもちろんですが、センセーショナルなかたちで戦えるよう、チーム一丸となっていていい環境を整えたいと思っています」

●**Buzz Racing Team with B-Max 本山哲監督**のコメント

「レギュラーのふたりのドライバーが来日できないことはすごく残念ですが、こうして名取選手がスーパーフォーミュラに参戦する機会を得られたことはすごくいい経験になると思いますし、速さをみせられれば、今後の彼のキャリアにも繋がると思っています。まずはレースを楽しんでもらいたいですし、しっかりレースを完走して欲しいですね。もちろんチームとしてはポイントも獲得したいので、全力でバックアップしていきたいと思ひます」

■このリリースに関するお合ひせ：有限会社ランプラス [info@ramblas.co.jp](mailto:info@ramblas.co.jp)